

入間野小学校だより5月号

令和3年4月30日(金)

狭山市北入曾980 TEL 04-2958-2718



～みんなが大切にされる学校～

校長 丸山 丁士

「**いるまの**」**「仲よくする子 考える子 やりぬく子」**の育成

～魅力あふれる入間野小～

“味は狭山でとどめさす”と日本が誇る狭山茶。その茶畑の緑が一層色濃くなり、吹く風も薫りはじめました。明日は八十八夜。茶摘みの季節到来に心躍ります。

赴任してまだひと月の私は、このような豊かな自然だけではなく、入間野小にかかわる“人”の素晴らしさに、心打たれる毎日です。

初出勤の4月1日の朝。校庭の隅で熱心に作業をしている人に出会いました。「この小学校にある木には、それぞれいわれがあるんです。」そう語るまなざしからは、入間野小に対する熱い思いが伝わってきました。聞けば、ボランティアさんとのこと。「いろいろな人に大切にされている学校なんだな」と、身が引き締まる思いがしました。

その数日後、校庭横で数人の児童とバスケットボールをしました。その子たちの上手さにも増して驚いたのは、私が校長であることをまだ知らないその子たちが、別れ際に深々と頭を下げて「ありがとうございました！」と挨拶してくれたことです。

このような素敵な出会いが、その後も毎日のように続く入間野小。今回は紙面の都合上、2例だけを紹介させていただきました。次号からも随時、入間野小の魅力を紹介していきたいと思えます。

**P T A 役員の皆様、ありがとうございました
そしてよろしくお願いします**

本日開催予定だったP T A総会を、新型コロナ

感染拡大防止を鑑み、急きょ中止とさせていただきます。昨年度から入念な準備を進めて下さっていた会長を始めとした役員の皆様、そして会員の皆様に心よりお詫び致します。「書面議決」に関するプリントがすでに配付されております。ご理解とご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

また、22日開催の常置委員会において引継ぎを完了し、退任となった旧役員の皆様。一年間本当にありがとうございました。直接のご挨拶等至らず、申し訳ございませんでした。今後とも本校の教育活動にお力添えいただけましたら幸甚でございます。

新役員になられた皆様におかれましては、ご多用にもかかわらず、本校教育活動における要役をお引き受け下さり、心より感謝申し上げます。一年間どうぞよろしくお願い致します。

大型連休中の コロナ対策

- 規則正しい生活習慣の徹底をお願いします。
- 基本的な感染防止対策（3密の回避、石けんと流水による手洗い、マスクの着用、適切な換気・保湿）の徹底をお願いします。
- 不要不急の外出を避け、可能な限り速やかに帰宅する。外出する場合でも、人数や時間を最小限にする。など、お願いします。
- 児童のみの会食等の自粛をお願いします。

～「まん延防止等重点措置の適用に伴う対応について（埼玉県教育委員会教育長）」より抜粋～

日	曜	5月の主な行事等
1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	ハートフルデー 学習タイム 委員会活動
7	金	A4 日課 家庭訪問① 児童集会
8	土	授業日 避難訓練 引き渡し訓練
9	日	
10	月	読書タイム
11	火	A4 日課 家庭訪問② 学級の時間 456年埼玉県学力学習状況調査
12	水	A4 日課 家庭訪問③ 学習タイム PTA 会費集金
13	木	A4 日課 家庭訪問④ 学習タイム
14	金	体育朝会 246年さざんか内科検診
15	土	
16	日	
17	月	A4 日課 家庭訪問⑤ 読書タイム
18	火	尿検査 児童集会 135 年内科検診
19	水	お弁当の日 さみどり号 尿検査 A&CP 回収 学習タイム
20	木	学習タイム 眼科検診 クラブ活動 スクールカウンセラー来校
21	金	5年A5日課 5年宿泊学習説明会 1年心電図検査 学級の時間
22	土	市P 連定期総会
23	日	家庭読書の日
24	月	読書タイム
25	火	
26	水	学習タイム 246年さざんか耳鼻科検診
27	木	学習タイム クラブ活動 6年全国学力学習状況調査
28	金	学級の時間 1年校外学習
29	土	
30	日	
31	月	授業公開週間① 読書タイム

今月の生活目標

「始まりの時刻を大切にしよう」

スクールカウンセラーについて

今年度も月に一回(午後)にスクールカウンセラーが来校されます。相談を希望する方は、学校までご連絡ください。

家庭読書の日について

毎月23日は、家庭で読書に親しむ「家庭読書の日」です。親子で読書を楽しむのもいいですね。



避難訓練「安全に、落ち着いて避難しよう」

4月19日(月)に避難訓練が実施されました。緊急地震速報の音を活用し、理科室、家庭科室から出火の想定で全校児童が非難しました。避難指示から避難完了の確認まで、子供たちからおしゃべりがほとんど聞こえず、真剣で大変立派な態度でした。

狭山市では、大地震(震度5弱以上)が起きたときは、原則として学校に児童を留め置き、保護者のお迎えをお願いすることになります。ご理解・ご協力をお願いします。



1年生を迎える会「ようこそ人間野小へ」

4月16日(金)に1年生を迎える会が行われました。各学年からは、歓迎の言葉や朝顔の種のプレゼントがあり、温かい時間になりました。

